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２０２０-２０２１年度 スローガン      

「世代を超えて、友情を深めよう」 
 

第１９回 （通算１７４９回） ２０２１年４⽉１３⽇ 

◆◇◆ 本日の例会 ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈８〉 4 ⽉結婚記念⽇「結婚記念⽇の歌」 
〈２〉 
〈３〉 

国家⻫唱「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 

  9 ⽇ 川松会員  19 ⽇ 江上会員 
29 ⽇ 杉本会員 

〈４〉 
〈５〉 

お客様の紹介 
幹事報告 

〈９〉 
〈10〉 

出席状況報告 
メークアップ報告 

〈６〉 
 
〈７〉 
 
 
 
 
 

新⼊会員⼊会式「歓迎の歌」 
安富邦夫⽒ 
4 ⽉誕⽣⽇祝い「誕⽣⽇の歌」 
19 ⽇ 塚本会員  22 ⽇ 江上会員 
2 ⽇ ⼤橋夫君  9 ⽇ 阿部夫⼈ 
11 ⽇ 萱森夫君  25 ⽇⼩野夫⼈ 
 
 
 
 

〈11〉 
〈12〉 
〈13〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 
閉会点鐘 
 
 

 

 
 

   
 

    
    

2020-2021 年度 国際ロータリーテーマ 「Rotary Opens Opportunities」

 

 

◆◇◆ 本日の卓話 ◆◇◆ 

 本⽇の例会 「会員卓話」 
                     萱森由美 会員 

   次回の例会〈4/20〉    
「東京セントラルパーク RC・東京城北 RC 合同夜間例会」 

 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 4 ⽉ 13 ⽇（⽕）に安富⽒の⼊会式を⾏う予
定となっております。 

② 城北ロータリークラブ合同夜間例会 
4 ⽉ 20 ⽇ 18：00 からハイアットリージェン
シー東京 B1 階クリスタルルームで⾏いま
す。会費はゲストも無料ですので、お誘いあ
わせの上ご参加ください。アトラクションは
C;ON による⾳楽の⼣べです。 

③ JCNN 次・現年度会⻑幹事会の開催⽇ 
6 ⽉ 7 ⽇⽉曜⽇ 8 ⽇⽕曜⽇のどちらかで打診
が来ています。 

④ 20-21 年度第 2 回情報集会のお知らせ 
情報集会を 4 ⽉ 5 ⽇⽉曜⽇ 6 ⽇⽕曜⽇に銀座
サンクで開催します。 
テーマは「40 周年記念例会を語ろう」で
す。 

⑤ 国際ロータリー第 2580 地区 20-21 年度地区
⼤会 WEB 配信のお知らせより多くの会員の
⽅々にご参加いただけるよう新たに 
WEB(YouTube)による配信をさせていただく
ことといたしました。配信⽅法につきまして
は下記の通りでございます。 
視聴URLhttps://youtu.be/3JTDcPn2N2E 
4 ⽉ 8 ⽇（⽊）本会議当⽇のライブ配信 
本会議開会は 13 時ですが、12 時半よりアク
セスが出来ます。アクセス可能時間は閉会時
間（18時）までとなります。 
動画や画⾯のイメージ保存、転載はお控えく
ださい。 
※ 4 ⽉ 8 ⽇以降の視聴について 
配信時期は 4 ⽉中旬以降を予定しています。
改めて配信のご案内をさせて頂きます。 

⑥ 4 ⽉ 9 ⽇（⾦）嵐⼭カントリークラブで「第
４4 回フレンドリー・グリーンクラブゴルフ
コンペ」を⾏います。参加予定でまだ参加表
明をしてない⽅は早めに野⼝ゴルフ同好会幹

事までお願い致します。 
⑦ 国際ロータリー第 2580 地区ローターアクト

第 52 回地区年次⼤会 テーマは「えん」 
⽇時 2021 年 5 ⽉ 29 ⽇（⼟）  
申し込み締め切り 4 ⽉ 30 ⽇ 
場所 リーガロイヤルホテル東京 
参加希望の⽅は事務局へお知らせ下さい。 

 
第 2 回被選理事・役員会議事録 

3 ⽉ 23 ⽇（⽕）11時 00分〜 27 階「アプロー
ズ」にて第 2 回被選理事会を開催いたしました。 
出席者/榎本、榛村⼀、杉本、阿部、渡辺、古川 
深⾕、河東、野⼝、川松、⼩原   （⽋席）松
林  

（敬称略 以上 12名） 
【議題】 
1. 次期会⻑クラブ運営の件 
榎本次期会⻑よりスローガンについて説明が
ありました。 

2. ロータリーの戦略計画について 
川松地区ポリオプラス委員⻑よりロータリー
の戦略計画について説明がありました。 

3. 次期委員会編成の件 
榎本次期会⻑より委員会構成の説明がありま
した。 

4. 次年度主要⽇程の件 
杉本次期幹事より 40 周年記念例会開催⽇を
含めた主要⽇程の説明がありました。 
その際に、⾏事予定の中に新たにワークショ
ップ（各委員⻑は出席）の⽇程も組み込むこ
とになりました。 
① その他オリンピック期間の例会の有無に
ついて要確認 

5. 第 3 回被選理事会開催⽇について 
4 ⽉２０⽇の城北との合同例会の前の 16時３
０分より開催が決定されました。 
5 ⽉ 25 ⽇の例会前の 11時より第 4 回の開催
が決定されました。  

6. 新しいロゴマークのクラブ旗に関して 
榎本次期会⻑より新しいロゴマークの使⽤を
遵守していくとの発⾔ありました。 

7. RI定款・細則の変更に関して 
渡辺会員よりまず変更する定款のたたき台を
作成し理事会で審議していく事で決定 

2021 年 3 ⽉ 23 ⽇ 第 18 回 （通算 1748 回） 
開会点鐘 橋本国彦会⻑  B1「⽩鳳の間」 
＊ゲスト紹介 1 名 ⼤塚花⼦さん（ピアノ奏者） 
出席 19 名  ⽋席 12 名   出席率 61.29% 
前回の補正出席率 64.52% 



8. その他 
① クラブ創⽴ 40 周年記念例会に関して 

開催⽇を 2022 年 5 ⽉ 24 ⽇で、会場をセンチ
ュリーホールすべて借切ることで決定。 
記念講演を誰に依頼するか、またアトラクシ
ョンを如何するか、役割分担などは今後理事
会で随時決定していく事で決定。 
予定として 6 ⽉の諮問委員会の前には詳細を
決める。 

以上の通りご報告いたします。 
次年度幹事  杉本義孝 

◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 

「イニシエーション・スピーチ」 
⼩原和浩会員 

ご紹介にあずかりました⼩原 和浩です。 
昨年からイニシエーションスピーチがあるという
ことで、1番初めにしたことは、イニシエーション
スピーチの意味を調べました。 
Wikipedia には出ていなかったので、ロータリー
⽤語だと思います。 
イニシエーションスピーチとは、経歴や職業・趣
味・考え⽅を他の会員に伝え理解を深めることと
記載がありましたので、本⽇は⾃⼰紹介をさせて
頂きます。 

1979 年 12 ⽉⽣まれの 41歳。 
⼋王⼦市川⼝町で⽣まれました。サマーランドま
で⾞で 10分。⾼尾⼭まで 20分くらいのところで
す。家族構成は両親と 6 つ上の兄、2 つ上の姉が
います。兄が野球をやっていた関係で、私も野球
を始めました。 
⼩学⽣の時は「こばと」というチームで、打順は 2
番でセカンドを守っていました。中学⽣では、⼋
王⼦シニアリーグで野球をしました。 
⼋王⼦シニアリーグ出⾝でプロ野球選⼿になった
先輩は、⻄武にいた⾼⽊⼤成さん、中⽇にいた遠
藤政孝さんがいます。 

⼀緒に野球をしていた同級⽣の多くが⼭梨の⽇⼤
明誠⾼校に進学して甲⼦園に出場していました。
私は、府中市にある明星⾼校に進学しました。 
⽚道 1時間半程度かけて通いました。 
野球部に⼊りましたが、朝練のため 5 時半に家を
出て 21時に終わって帰宅するのは 23時頃という
⽣活に耐えらず 1週間で退部しました。 
その後の⾼校⽣活は、帰宅部でした。 
⼤学は系列の明星⼤学に進学し、なかんか堕落し
た⽣活をしていました。 
眠いから試験を⽋席したりしていたら、わずかに
単位が⾜りずに 2 年⽣を 2 回経験してしまいまし
た。この時に初めてと⾔って良いくらい、親に申
し訳ないなと思いました。 
留年したことを意味ある時間にしようと考え、
中⼩企業診断⼠という資格の勉強をしました。 
この資格は中⼩企業にコンサルティングをするた
めの資格です。結果として合格はしていないので
すが、この時に⾃⾝で起業をしたいと思うように
なりました。 

⼤学を卒業して経済の事やお⾦のことを学びた
いと証券会社に⼊社しました。 
⼊社した時は、⽇経平均が 7,000 円を下回った年
で不景気のさなかでした。 
仕事中は上司の怒号と灰⽫が⾶び交う職場でした。
証券会社だからなのか、普通の会社でもそうなの
か、今でも分かりません。 
そんな職場で、直近の先輩に毎⽇飲みに連れまわ
されてとても⼤変でした。 
今思えば先輩なりのコミュニケーションだったん
だと思うようになり、退社して 11 年経ちますが今
でも親交は続いています。 

30歳の時に、このままこの会社にいたらやりた
いと思っている起業ができなくなってしまうと思
い 2010 年に退社しました。 
退社と同時に「アルモニア株式会社」を設⽴し、よ
うやく起業をします。 
しかしながら、そう簡単に⽣活できるようになり
ませんでした。起業して半年くらい経って、⽇中
は⾃分の仕事をして夜だけアルバイトするように
なりました。そのアルバイトしたことがきっかけ
で、マイクロバスを購⼊するような今の観光バス
会社のきっかけになりました。 
観光バスを始めたことで、ドライバーや事務を



雇うようになり少しだけ⾃分の時間が持てるよう
になりました。その時に⻘年会議所に⼊会したこ
とで、法⼈会や商⼯会等に⼊会するきっかけにな
りました。そして、ロータリークラブにも⼊会す
ることになりました。 
いろんな⽅に出会い、⼈との縁で今こうしてここ
でお話をさせて頂いています。 
東京セントラルパーク RC に⼊会したことも縁だ
と思いますので、⼊会して間もない私ですが、今
後ともよろしくお願い致します。 
 
◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

杉本会員：昨年になりますが「家族親睦会」で⼦ど
もへのクリスマスプレゼントありがと
うございました。あと、古内会⻑今まで
ありがとうございました。天国で酒井
先⽣と楽しくお酒を交わしてください。 

川松会員：妻への誕⽣⽇のお祝いの品をありがと
うございました。やっぱり例会はいい
ですね。 

榎本会員：⼩原さんの話、聞きたかった。ニコニコ
と。 

橋本会員：皆出席表彰ありがとうございました。 
 
今週の合計 4件           16,000円 
2017〜21 年の累計       2,478,553円 
◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

 
 
 
 
 
 

今年最初の例会⾵景です 
 
 
 
 

 
 
 
 

12 ⽉ニコニコ⼤賞の河東会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12 ⽉皆出席表彰の 
古川会員、⼩野会員、橋本会⻑ 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例会場  ハイアットリージェンシー東京 
会 ⻑  橋本 国彦  副会⻑  榎本 純 
幹 事  花形 明利  会報委員⻑  ⼩原 和浩 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 
TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇までに

事務局にご連絡下さい。 

訃 報 
当クラブ会員で 2011-2012 年度 東京 
中野ロータリークラブ（旧名称）会⻑の古内
⻲義会員がご逝去されました 
茲に謹んでご冥福をお祈り申し上げます 


